

- 1 はぼろバラ園でふるさと大盆踊り大会が行われました。今年は第20回記念として、抽選会のチケット入りの餅まきもあり賑わいをみせていました。(8/15)
- **2** ままなびサークルが、はぼろバラ園で集めたバラの花びらを使って、バラの花びら染めと、ポプリ作りをしました。(8/5)
- 3 名誉町民森悟さんの町葬による葬儀が中央公民館でしめやかに執り行われました。森さんは町議を7期28年、そのうち16年間は議長を務められました。この他にも数々の公職を歴任され、平成10年には自治功労で勲四等瑞宝章を受章、平成14年には名誉町民の称号を受けられております。(8/30.31)
- **4** 歌と踊りの交流まつりが公民館で開かれました。体操やフォークダンスで交流の輪を広げ、楽しいひとときを過ごしていました。(8/29)
- 5 道内から硬式野球部が集まり、第5回オロロンリーグ高校野球交流戦が行われ、参加8チームによる熱戦が繰り広げられました。(8/1.2)
- 6 子ども自然教室と子ども会育成連絡協議会リーダー講習の合同による天売島でキャンプ体験が行われ、磯遊びや夕食作りなど充実した2日間を過ごしました。(7/31-8/1)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」 コーナーでもご紹介しています。